

BTTV-Kreis Roth

Kreisvorsitzender

Datum 24.5.2014

Antrag an den Verbandshauptausschuss

Antrag zur Reihenfolge der Genehmigung

(Durchführungsbestimmungen für den Ligenspielbetrieb 6.1.)

Durch die Einführung der unterschiedlichen Toleranzwerte für die mannschaftsinternen und die mannschaftsübergreifenden Abweichungen bei den QTTR-Werten können die bereits erteilten Genehmigungen der Kreisebene durch die Entscheidungen der höheren Ebenen wieder hinfällig werden, wenn sich dadurch die Mannschaftsgrenzen verschieben.

Daher ist die vorgesehene Reihenfolge der Genehmigung nicht mehr sinnvoll und sollte wie folgt lauten:

6.1. Die Mannschaftsmeldungen werden in der Reihenfolge Verbandsebene, Bezirksebene und Kreisebene genehmigt.